

LA TRIBUNA

TRIBUNA LIBRE

Por: EL ORADOR
latribuna99@gmail.com



- ✍ **El Acuerdo por la integridad Electoral, suscrito en el mes de enero de este año, pasó a ser el “Pacto de la Impunidad Electoral”.**
- ✍ **En Edomex Morena perdió más de millón 600 mil votos en la pasada elección de 2021.**

Durante el mes de enero de este año, fue suscrito el “Acuerdo por la Integridad Electoral”, encabezado por el titular del Poder ejecutivo en el Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, por los titulares del INE, IEEM, el Poder Legislativo representado por el diputado Maurilio Hernández González, el Poder Judicial por el Magistrado Ricardo Sodí Cuéllar, los

propuestas claras, reales o medianamente interesantes para motivar la participación de jóvenes sacar adelante a ese sector de la sociedad en la entidad mexiquense, solo han sido pinceladas las que han matizado las candidatas, para no comprometerse con más de 4.5 millones de mujeres y hombres jóvenes cuyos estratos sociales se clasifican de clase baja, media-media, o media-alta, en las pasadas elecciones de 2021, los electores mexiquenses considerados de mayores ingresos económicos, votaron mayoritariamente por el Partido Acción Nacional, a diferencia de lo que pasó en la elección presidencial de 2018, donde a mayor escolaridad y mayor ingreso económico, el voto de hace 5 años, se vio reflejado en Morena, quizá como un voto de castigo al sexenio anterior, pero el próximo domingo 4 de junio, las condiciones serán diferentes, pues



Tribunales Electorales, entre otros, que únicamente ha sido respetado en forma unilateral por parte del Gobierno del Estado de México, pero no podemos decir lo mismo del gobierno federal, tampoco por el Poder Legislativo, que han hecho una campaña en favor de la candidata de Morena, en forma sistemática, de manera descarada y sin ser objeto siquiera de una amonestación por parte del gobierno mexiquense o de los suscribientes del llamado Acuerdo por la Integridad Electoral, que aunque parezca sorprendente, se ha intensificado la promoción de los programas sociales por parte del gobierno federal en el Estado de México, sin que hasta el momento hagan un llamado a respetar el pacto de caballeros, que después de casi 4 meses, realmente debería ser llamado el “Pacto de la Impunidad Electoral” en el Estado de México.

EN EDMÉX MORENA PERDIÓ más de un millón 600 mil votos en la pasada elección de 2021, la pobreza y falta de compromiso con los jóvenes sin la esperanza real de alcanzar una mejor calidad de vida, se encuentra en el rango de 18 a 29 años de edad, pero lo más complejo para quien resulte electa como nueva gobernadora del Estado de México, después del 4 de junio, es que esos más de 4 millones 500 mil jóvenes en esa edad y rango socio económico, son más de un tercio de los 12.5 millones de ciudadanos inscritos en la lista nominal, que podrán ejercer su derecho a votar el próximo domingo 4 de junio. Hasta el momento, ninguna de las dos candidatas ha hecho

no estará en las boletas electorales la fotografía ni el nombre del Presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, quien además en muchos sentidos no cumplió con las metas a las que se comprometió en el Plan Nacional de Desarrollo, ni en bajar el precio de la gasolina, ni en el combate a la inseguridad y delincuencia organizada, la percepción de una gran parte de la sociedad mexiquense, es de un arrepentimiento y



decepción en el gobierno federal que arrasó al PRI en el proceso electoral de 2018, hoy la ciudadanía apuesta sin duda al proyecto de gobierno de coalición, no al continuismo dictado todos los días desde palacio nacional que encadena a una gran parte de la ciudadanía económicamente y socio culturalmente menos favorecida en México.

SÍGANOS EN www.latribuna.com.mx